

Das Beste aus Pößneck.

poessneck. **OTZ**.de

OCTH120

Donnerstag,
20. Mai 2010

Pößneck will am 12. Juni auf die Neonazis pfeifen

Proteste gegen Rechtsrock-„Thüringentag“

Pößneck (OTZ/mko). Vereine, Initiativen und Einrichtungen aus Pößneck und darüber hinaus wollen den Neonazis den Spaß an ihrem „Thüringentag der nationalen Jugend“ verderben. Diesen hat der NPD-Aktivist Steffen Richter für den 12. Juni im Lutschgenpark der Landesgartenschaustadt angemeldet.

An dem Samstag sind auf dem Pößnecker Markt eine „Vernunftseinübung“ sowie eine Probe für ein Trillerpfeifenkonzert geplant. Dieses soll später frei nach dem Motto „Wir pfeifen auf die Nazis“ in Hörweite des „Thüringentages“ aufgeführt werden.

Die bisherigen Neonazi-Veranstaltungen dieser Art hätten eine mäßige Resonanz gehabt, sagte Katja Fiebigler von der Mobilen Beratung gegen Rechtsextremis-

mus in Thüringen (Mobit) während eines Treffens zur Vorbereitung zivilgesellschaftlicher Protestaktionen zum 12. Juni. Dieses Mal sei aber mit einer „neuen Qualität“ zu rechnen.

Die Neonazis wollen ganz bewusst in einer eher ländlichen Gegend die Zukunftsängste der Abwanderung und Überfremdung schüren und sich gleichzeitig mit Rechtsrock als Erlebniswelt für die Jugend anbieten. Außerdem sei der „Thüringentag“ die Generalprobe für das diesjährige NPD-„Fest der Völker“, das an gleicher Stelle am 11. September stattfinden soll.

Zu eventuellen verwaltungsrechtlichen Schritten gegen die Neonazi-Veranstaltung am 12. Juni gibt der Saale-Orla-Kreises derzeit keine Auskunft.